

Liebe Kinder und Eltern,  
liebe Mitarbeiterinnen des Kindergarten  
Riegerting!



Als Bürgermeister der Gemeinde Mehrnbach und als Vater sind mir die Kinder in Mehrnbach ein besonderes Anliegen. Wichtig ist es für die Kinder eine Atmosphäre des Vertrauens zu schaffen. Unsere Gesellschaft ist sehr leistungsorientiert, wo gerne an den Besten gemessen wird. Etwas leisten, etwas schaffen ist gut, aber ein Mensch darf nicht immer nur an dem gemessen werden, was er leistet. Kinder wollen von Natur aus lernen, sind neugierig, sie wollen Zusammenhänge verstehen, sie stellen Fragen. Diese Grundfähigkeiten sollen wachsen und sich entfalten dürfen und nicht durch zu viel Leistungsdruck gebremst werden. Kinder müssen sich erst entwickeln und es ist wichtig, dass die Kinder im Kindergarten einfach auch "Kind sein" dürfen.

Besonders auch im Kindergarten Riegerting haben sich die erfahrenen Mitarbeiterinnen einen sehr guten Ruf aufgebaut. Die Stärken jeder Einzelnen erlebe ich als Bereicherung. Vertrauen, Verlässlichkeit und gegenseitiger Respekt sowie Offenheit und Ehrlichkeit ist in der Zusammenarbeit sehr wichtig und wird bestens gelebt. Die Persönlichkeit und Individualität eines jeden Kindes steht im Mittelpunkt der pädagogischen Arbeit. Sie sind bemüht, sich ständig an die neuesten pädagogischen Erkenntnisse und an die sich wandelnden Herausforderungen an unsere Kinder anzupassen.

Unser Kindergarten in Riegerting ist ein eigenständiger Lebensraum in familiärer Atmosphäre, in dem die Kinder und die Umwelt ständig in Wechselwirkung stehen. Die Kinder haben hier die Möglichkeit zu wachsen, sich loszulösen von engen Bezugspersonen, Beziehung zu anderen Menschen aufzubauen, und sich in eine größere Gruppengemeinschaft einzufügen. Kreatives Handeln und die Entwicklung zu eigenständigen und selbstbewussten Menschen wird den Kindern geboten. Aber auch Grenzen und Werte des menschlichen Zusammenlebens werden aufgezeigt. Gegenseitiges Verständnis in Bezug auf Sprache, Geschlecht und Kultur sind sehr wichtig.

Die Gemeinde hat dabei die Aufgabe, die infrastrukturellen Rahmenbedingungen zu bieten. Das umfassende Angebot inklusive Kindertransport lässt uns zwar manchmal an die finanziellen Grenzen stoßen, ist aber Basis für eine moderne, der Zeit angepassten Kinderbetreuung. Es freut mich, dass der Fortbestand des Kindergartens in Riegerting durch verbesserte Kooperation mit der Gemeinde Lohnsburg sichergestellt werden konnte. Zu erwähnen ist weiters die enge Zusammenarbeit mit den Eltern, und das besondere Engagement bei der Gründung eines Vereins zur Erhaltung des Kindergarten Riegerting.

Als Bürgermeister bedanke ich mich besonders bei allen Mitarbeiterinnen der Kinderbetreuungseinrichtungen Mehrnbach für die vorbildliche Arbeit.

Mit den besten Grüßen

**Euer Bürgermeister Georg Stieglmayr**